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Club Alpino Italiano 
Sezione di Castelfranco Veneto 

fondata nel 1924 
 

 

Verbale della riunione del  Consiglio Direttivo  n. 1 In data 5 febbraio 2019 

 
 

Il giorno 5 febbraio 2019 alle ore 21:00 presso la sede CAI di Castelfranco Veneto si è riunito il Consiglio 

Direttivo, convocato ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, con il seguente ordine del giorno: 

1)  Approvazione verbali sedute precedenti 

2)  Verifica avvio attività anno 2019 

3)  Serate proiezione marzo 2019 

4)  Iniziative promozionali 

5)  Attività propedeutiche bilancio e assemblea 

6)  Varie ed eventuali 

 

Con l’intervento dei consiglieri: 

Cognome e nome Ruolo Presenti assenti  

     

1. BALDASSA Paolo Presidente X   

2. ZANNI Patrizia Vice presidente X   

3. GAZZOLA Giacinto Vice presidente  X  

4. BOLZON Mario Consigliere  X  

5. BREDA  Giulio Consigliere X   

6. D’AGOSTINI  NADIA Consigliere X   

7. FANTIN Antonio Consigliere X   

8. VIALE Milo Consigliere X   

9. FAVARIN Fabio  Consigliere X   

10. FRACCARO Cristian Consigliere X   

11. CAON Giuseppe Consigliere  X  

12. TARTAGGIA Chiara Consigliere  X  

 Totali presenti / assenti 8 4  
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Il Presidente,  constatata la validità della riunione ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, 

dichiara aperta la seduta alle ore 21:20 e invita il consigliere D’Agostini Nadia a verbalizzare sui singoli punti 

all’ordine del giorno: 

1. Si approva il verbale nr. 5 della seduta del 16.10.2018 all’unanimità. 

 

2. Il presidente avvisa che i libretti 2019 sono stati recapitati ai soci e da notizia delle gite che dovevano 

essere fatte a gennaio e a febbraio:  

Col del Boia: non è stata fatta 

Monte Costalta: forse verrà recuperata 

Monte Ciste: non è stata fatta a causa delle condizioni meteo avverse 

Rifugio Sesvenna: saltata a causa della troppa neve 

Inoltre il presidente informa il consiglio che il corso di cascate sul ghiaccio è stato annullato a causa 

di impegni imprevisti degli istruttori. Le quote sono state restituite ai corsisti. E’ in via di definizione 

il corso roccia per metà aprile. 

 

3. Patrizia Zanni da notizia delle serate di proiezioni di marzo. Ci saranno 4 serate i martedì di marzo 

durante le quali si  presenteranno foto e video dei viaggi fatti dai soci Cai. Patrizia Zanni informa il 

consiglio che bisogna già organizzarsi per le serate di novembre al centro Bordignon e chiede la 

partecipazione dei consiglieri. Inoltre informa che i sabati di maggio e giugno ad Agordo verrà fatta la 

manutenzione dei sentieri che risultano distrutti dopo gli eventi di fine ottobre, si chiede la disponibilità 

dei soci.  

 

4. Iniziative promozionali:  

- martedì 12 febbraio verrà presentata l’attività di Alpinismo Giovanile presso la scuola media di 

Vedelago 

-  Festival Emozioni Venete a Villa Loredan ad Asolo, è stata la presenza del Cai con un corso di 

orienteering in un parco, il presidente ha proposto un muro di   arrampicata chiedendo un contributo 

al Cai regionale 

-  Festa dello sport: si ritiene che sarà difficile parteciparvi perché il Cai a giugno è impegnato con i corsi 

di escursionismo e arrampicata. 

5. Il presidente da comunicazione che il Cai nazionale ha nominato i soci Giuseppe Caon e Umberto Corponi 

come accompagnatori di escursionismo oltre ai soci Emanuele Confortin e Nicola Ballan. Il consigliere 

Breda propone di ringraziarli in assemblea. 

  

6. Varie: Paolo Baldassa riferisce che ci sono alcuni alberi caduti sul sentiero 109 (come riferitogli dal 

consigliere Gazzola) e si decide di fare una ricognizione. Paolo inoltre ringrazia il socio Giuseppe Caon 

per l’impegno dimostrato nella manutenzione del sentiero. Inoltre informa che la comunità montana ha 

dato un rimborso spese.  

La riunione si chiude alle ore 22:20 senza fissare la data del prossimo consiglio.  

 

IL CONSIGLIERE VERBALIZZANTE 

D’Agostini Nadia  

 

 

 IL PRESIDENTE 

Paolo Baldassa 

 


